

令和6年1月22日(月)

答志島産の食材を使った商品が発売

鳥羽磯部漁業協同組合と生産者のかたがたが市長室を訪れ、セブンイレブンから答志島のめかぶとしらすを使用した商品が発売されることを中村市長へ報告に来ていただきました。



これは、株式会社セブン-イレブン・ジャパンが、三重県産の食材を使用した地域限定商品を発売する「三重地物一番フェア（実施期間 1/23～1/31）」の一部で、全7品のうち2品に答志島の「めかぶ」と「しらす」が使用されます。

生産者のみなさんからは「答志のわかめは身が分厚いのが特徴。食感を活かすために粗く刻んだものを使用した」「しらすは豊富なプランクトンで育っており味が良い。伊勢湾で獲れるものは色が黄色っぽいのが特徴で、脂がのっている証拠」と食材の特徴や商品へのこだわりを話してくれました。

また、鳥羽磯部漁業協同組合の濱口さんは「商品開発のかたに何度も島に来ていただき、開発に1年かけた。味に絶対の自信がある」「近年の海の状態悪化などの問題があるが、漁師たちは美味しいものを届けるために頑張っている。商品を通して生産者たちの思いを届けたい」と商品への思いを話してくれました。